



diciembre 2019

Día 3. [Datos del paro, noviembre 2019.](#) El mal dato del empleo según la secretaria de Empleo de CCOO, Lola Santillana, obedece a “la falta de compromiso de los empresarios con el empleo digno y de calidad, que aprovechan la flexibilización del despido que posibilita la reforma laboral”, señalando también que “la rotación en el empleo y la precariedad están en máximos”.



Día 10. Presentación de Laborpar, la Federación Empresarial de Sociedades Laborales y Participadas de España, creada para representar y defender los intereses de las sociedades laborales en España. Para CCOO, el impulso de la economía social es algo relevante, especialmente en un país con mucha Pyme y Micropyme que se enfrentan a dificultades de financiación, de internacionalización de la producción, de programas de formación permanente, etc.



Día 12. Reunión con la asociación *Plena Inclusión* para la presentación del proyecto europeo de empleo “My talent for Diversity” que se desarrolla en colaboración con *Inclusion Europe*. Además, se trataron diversos temas de inserción sociolaboral en el mercado ordinario de trabajo de las personas con discapacidad. En este sentido, el sindicato recuerda al Gobierno que las políticas activas de empleo dirigidas a las personas trabajadoras con discapacidad deben continuar por encima de eventualidades del curso político.



Día 12. [Contratación en la campaña navideña 2019](#). Este periodo se distingue por la alta rotación y la precariedad laboral. Un mismo trabajador o trabajadora puede encadenar durante la campaña navideña varios contratos en la misma o en distintas empresas. Se registran jornadas de trabajo por encima de lo acordado en el contrato por la realización de horas extras no retribuidas ni cotizadas, causando un grave perjuicio a la población que sufre este abuso empresarial y al conjunto de la sociedad, a través de menos cotizaciones a la Seguridad Social e impuestos. Estas son algunas de las conclusiones que recoge el [informe ad hoc](#) elaborado por la Secretaría de Empleo y Cualificación Profesional de CCOO.



Día 17. Reunión plenaria de la Comisión Laboral Tripartita de Inmigración. Se aprobó el Catálogo de Ocupaciones de Dificil Cobertura para el primer trimestre 2020 y se abordó la consulta al proyecto de orden ministerial para la gestión colectiva de contrataciones en origen. A propuesta de CCOO se ha discutido la situación de las oficinas de extranjería y la obligatoriedad de traer a diálogo social cualquier instrumento normativo que pueda influir en el ámbito de las migraciones laborales.

Día 18. Universidad de Zaragoza. Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo. Certificación de Extensión Universitaria en Gestión de las Relaciones Laborales.



PROGRAMA

CERTIFICACIÓN DE EXTENSIÓN
UNIVERSITARIA EN

GESTIÓN DE LAS RELACIONES LABORALES

Día 20. [Presentación del informe "Flujos migratorios, empleo y formación de la población extranjera"](#). CCOO quiere exponer el impacto de la inmigración y de la población extranjera en la sociedad española, que para el sindicato es una realidad muy alejada del discurso que presenta la inmigración como una amenaza al bienestar y a la seguridad ciudadana. “La población extranjera contribuye a la producción y consumo de bienes y servicios y, en consecuencia, al crecimiento económico y al sostenimiento del estado de bienestar”, declaró Lola Santillana, que abogó por hacer frente al discurso del odio de la extrema derecha y la derecha.



Y ADEMÁS.....

[Declaración de CCOO en defensa de la inclusión e integración de las personas migrantes](#) . Con motivo del Día Mundial del Migrante, que se celebró el miércoles 18 de diciembre, CCOO considera imprescindible cambiar el discurso sobre las migraciones que viene desarrollando la extrema derecha en España y en Europa, basado en el odio y el rechazo frontal a las personas migrantes y sostenido en un lenguaje de manipulación y una actitud simplista y demagógica.

[CCOO insta al Ministerio Fiscal a actuar contra la difusión de mensajes de odio hacia los menores extranjeros](#). Condenamos el ataque contra el centro de acogida de menores de Madrid y exige una investigación urgente y prioritaria, así como que se ponga a disposición de la justicia tanto al autor o autores como a los inductores.

EN LOS MEDIOS

Europapress

[CCOO avisa de que la inestabilidad política no ayuda a mejorar la situación del empleo](#)

Diario 16

<https://diario16.com/para-los-sindicatos-la-inestabilidad-politica-no-ayuda-a-mejorar-la-situacion-del-empleo/>

La Vanguardia

[Economía/Paro.- CCOO avisa de que la inestabilidad política no ayuda a mejorar la situación del empleo](#)

Navarra información.es

[CCOO Navarra pide que no se abuse de la precariedad en la contratación navideña](#)

Siglo XXI

[Los inmigrantes ocupan trabajos menos cualificados e inestables que los españoles no quieren, según un estudio de CCOO](#)

El Correo

[Más de la mitad del empleo creado en el último año lo acaparan los extranjeros](#)



CCOO

"La inmigración no quita el trabajo a la población española, ocupa los puestos menos deseados por las y los españoles"

INFORME FLUJOS MIGRATORIOS, EMPLEO Y FORMACIÓN DE LA POBLACIÓN EXTRANJERA

”

LOLA SANTILLANA

SECRETARIA CONFEDERAL DE EMPLEO Y CUALIFICACIÓN PROFESIONAL



@Lola_Santillana

Empleo CCOO

Nuestra dirección es:

*Confederación Sindical de Comisiones Obreras
Secretaría de Empleo y Cualificación Profesional
C/Fernández de la Hoz, 12. 28010 Madrid.*

¿Quieres cambiar cómo recibir los correos?

Puedes [actualizar tus preferencias](#) o [eliminar tu suscripción](#)